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郑州新闻

2013国际旅游小姐大赛

她最有“才”“笑”果不凡
她是郑州航院的大一学生
夺得中国赛区“最佳才艺小姐”冠军、“最佳微笑小姐”季军
总决赛时，还客串了外籍导演和比赛选手的临时翻译

“我不是最漂亮的，也不是身材最好的，但是，爱笑的女孩运气不会差”

花车巡游花车巡游

生活照生活照

她是理科生，非模特科
班出身，学的会计专业

身高 1.73 米的刘备蓓有着高挑的身
材和姣好的面容，但是，从幼儿园起就开
始学习跳舞的她，考大学时却没有选择艺
术专业。这个刚刚 19 岁的女孩儿，如今
在郑州航院会计学院读大一。

“我是理科生，但这并不妨碍我有一
颗文艺的心啊。”从小到大，刘备蓓的学习
成绩都很好，对舞蹈表演有着浓厚兴趣的
她，爱好十分广泛。小学五年级，刘备蓓
拿到了军艺的通知书，却最终放弃了，“爸
爸妈妈希望我能全面发展，提高综合素
质。”

刘备蓓很有主见，在她看来，丰富的
内涵对于一个女孩子而言，显然要比“漂
亮”更重要。在不耽误学习的前提下，刘
备蓓坚持跳舞，古典舞、民族舞、芭蕾舞，
她什么都学，只要有时间就会练习基本
功。除此之外，英语、写作、唱歌、钢琴、播
音主持、游泳、台球，她也样样拿得出手。

“我喜欢参加各种各样的比赛，能不
能拿奖不重要，重要的是我从这些经历中
开阔了视野，得到了历练。”刘备蓓这样的
态度并没有耽误她拿奖，河南省舞蹈大赛
特等奖、盛世中国青少年才艺大赛舞蹈银
奖、英语演讲比赛一等奖、新生才艺特等
奖、主持人大赛金奖……对于她的优秀，
上天的回报也毫不吝啬。

在室友兼好友的李晓珊眼中，漂亮的
刘备蓓是个精力充沛的“女超人”，“她不
仅功课优秀，主持、舞蹈、写作等各项学校
活动，她样样不落。”

李晓珊说，刘备蓓在学校经常参加
各种学生会和社团的活动，她不仅外在
条件好，而且聪明，表达能力强，善于与
人沟通、打交道，人缘也好，同学们都很
喜欢她。“她在学校就是小奖不断，这次
拿大奖，我们都不觉得意外。”

希望今后能多做公益
活动，用微笑传递正能量

尽管才上大一，但刘备蓓已经开始着
手规划自己的未来了：今后，继续以专业
课学习为主，同时不放弃自己的各种爱
好，尽可能地多参加活动和比赛，“希望通
过自己的努力，能够做到学业、兴趣两不
误，希望我的微笑，多多传递正能量。”

据了解，从 2004年起，国际旅游小姐
大赛落户中国，作为一年一度国际旅游时
尚文化界的重大赛事，该活动是唯一被中
国政府认定为“中国知名服务品牌”的文
化项目。今年，国际旅游小姐在中国圆满
走过 10 年的星耀旅程。这次拿大奖，并
未对刘备蓓的生活带去太大影响，每天的
学习依旧紧张，课堂之外，仍然热衷参加
各种活动，学生会里，还是会有她忙碌的
身影，甜美的笑容。

刘备蓓说，她永远不会放弃对舞蹈的
热爱，并会一直跳下去，她最近的目标是
能够为河南的旅游宣传尽绵薄之力。
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姓名：刘备蓓
身高：173厘米
体重：106斤
三围：88厘米、59厘米、

90厘米
个性签名：微笑是我的代

言，自信是我的亮点。希望能
将中国旅游文化和美丽带给
大家，我的美丽有你点亮！

星座：双子座
参赛个人说明：正如我的

名字“一朵德才兼备的艺术蓓
蕾”。擅长舞蹈主持，热爱旅
游摄影。美丽，自信，热爱旅
游的我希望能将中国旅游文
化与美丽带给大家！

2013国际旅
游小姐中国总决赛

近日在湖北黄陂落
幕。来自全国各地的

50 余名佳丽经过泳装、
才艺、晚装等环节的角逐，

诞生最佳身材等多项单项
奖和总决赛的冠亚季军。
代表河南赛区参赛的郑州航
空工业管理学院大一学生刘
备蓓，获得“最佳才艺小姐”
冠军、“最佳微笑小姐”季军
两项大奖。

郑州晚报记者 张竞昳
通讯员 韩力 郭之茵

“我不是最漂亮的，也不是身材最好的，但是，爱笑的女孩运
气不会差，我的微笑能得到观众和评委的认可，是我继续努力的
动力，希望我能为传播河南文化尽自己的一份力量！”5月 19日，
刘备蓓带着家人和朋友的期望，以郑州总决赛季军、“最佳才艺小
姐”的身份，代表河南参加中国赛区总决赛。

决赛第一轮，刘备蓓跳了一段古典舞《朱堤春晓》，还朗诵了
一首自己即兴创作的小诗。她优雅的舞姿、甜美的微笑、良好的
沟通表达能力、得体的表现，给评委们留下了深刻的印象。第二、
第三轮的比赛，她跳了新疆舞、古典舞两段舞蹈。最终，拿到了

“最佳才艺小姐”冠军。
“真诚的微笑可以传递快乐，让人感

受到美好。”性格开朗的刘备蓓很爱笑，昨
天采访时，我跟她的聊天很随意、很顺畅，
提及高兴事儿，电话那头的她，笑了很多
次。“最佳微笑小姐”季军可谓实至名归。

除了拿大奖，刘备蓓一口流利的英
语，还让来自澳大利亚的编导对她青眼有
加。由于选手们大多是模特专业出身，英
语表达不是很好，与外籍编导沟通起来有
不少的障碍，“我很喜欢英语，平时经常看
原版美剧，口语还不错，练习和彩排的时
候，我就是编导和姐妹们的临时翻译。”


